
                                                              ATA Nº 002/2017. 

Aos vinte nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às 

nove horas e quinze minutos, reuniram-se na secretaria municipal de 

educação os membros do conselho municipal de educação (CME). O 

Presidente Enos dos Reis Maria não pode participar da reunião devido não 

conseguir substituição para suas aulas no estado.  Em comum acordo foi 

alterado as datas das reuniões devido a necessidade de alguns professores 

se ausentarem das salas de aula para que as turmas de quinto e nono ano 

não sejam prejudicadas por causa das reuniões. Ficou combinado que as 

reuniões serão na ultima quinta feira de cada mês as 15:00 e quinze 

minutos na secretaria de educação. Claudiane repassou a solicitação feita 

pelo presidente Enos sobre o oficio Nº001/2017, da Comissão de Saúde, 

Higiene, Promoção Social, Educação Desporto, Cultura E Turismo. Que 

trata sobre o levantamento das demandas regionais para elaborar a 

proposta a ser apresentada na etapa local, regional e estadual, DO 3º 

CONGRESSO UNIVERSITARIO da UNEMAT. A secretária de educação Flavia 

falou sobre a equipe técnica que é formada pela secretaria de educação 

que fará o acompanhamento levantamento dos dados do PME, e depois 

de ter feito o relatório será apresentado para a comissão coordenadora. 

Também foi sugerido pelo conselho a mudança da data do dia da reunião 

solicitada pelo Presidente da comissão de Saúde, Higiene, Promoção 

Social, Educação Desporto, Cultura E Turismo, devido a maioria dos 

membros já ter compromisso agendado para a data. Foi sugerido pelos 

membros via oficio 001/2017 do CME a data para quinta feira dia seis de 

abril de dois mil e dezessete. Nada mais havendo a tratar eu Claudiane 

Eidt Bertol lavro a presente ata que após lida e aprovada será assinada por 

mim e demais presentes. 


